

# *Cuba vs. México por el quinto en Norceca de Voleibol*

---



La Habana, 13 oct (JIT) El equipo de Cuba enfrentará a México por el quinto lugar del Campeonato Continental Norceca Femenino de Voleibol luego de imponerse el sábado al de Trinidad y Tobago 3-0 (25-18, 25-20, 25-9) en la penúltima jornada en el Coliseo Roberto Clemente de San Juan, Puerto Rico.

Las alumnas de Tomás Fernández aventajaron a sus rivales en ataques (36-18), bloqueos (5-2) y aces (11-6), y cometieron 21 errores por 23 las trinitarias, según la página web del certamen.

Solo en el segundo parcial las cubanas tuvieron dificultades para imponerse a la resistencia de sus adversarias cuando estuvieron abajo en el marcador 1-4 en el segundo set y salvando presiones llegaron a un empate a 20.

La jugadora de esquina Claudia Tarín fue la máxima anotadora y única con doble dígitos del encuentro con 16 puntos, incluidos 13 ataques y 3 aces. Apoyaron a la victoria de Cuba la opuesta Dezirett (8), y la central Amelia Morozo y la opuesta Greisy Finé (ambas con 7). Por las trinitarias sumó más la atacadora auxiliar Kiune Fletcher (7).

Gretell Moreno, acomodadora cubana, declaró que «jugamos al nivel del contrario, no impusimos nuestro juego y nos costó entrar en ritmo. En estos momentos somos un equipo que tiene demasiados errores no forzados y nos cuesta más trabajo; fallamos muchos saques. Mañana saldremos con todo ante México,

esperamos tener una buena actitud, aprovechar la fortaleza de cada una y explotar nuestro ataque para salir con la victoria».

El director técnico Tomás Fernández expresó que «todos los sets debieron ser como el tercero, no botamos ataque, se combinó y se jugó rápido. Hoy lo que teníamos planificado era poner el balón en juego y que Trinidad hiciera su juego para nosotros aprovechar sus debilidades técnicas; fue lo contrario, les facilitamos el trabajo botando nosotros la pelota. Nuestro saque resultó muy inseguro, las jugadoras no tuvieron disciplina y el rival hizo su trabajo sin fallar. Es difícil educarlas y el partido de mañana será muy apretado».

Sean Morrison, DT trinitario, dijo que «la confianza en el primer y segundo parciales hizo la diferencia; le dije a mis jugadoras que no pensarán en el nombre de Cuba y que dieran su máximo esfuerzo, que no dejaran de luchar. Fue un muy buen juego porque vieron su habilidad para enfrentar a este equipo y lo que son capaces de hacer. Funcionó nuestro plan de juego y pusimos al rival en aprietos, es cuestión de experiencia».

Por su parte las mexicanas superaron a Costa Rica 3-0 (25-14, 25-11, 25-17) para discutir mañana no solo el quinto escalón, también la última plaza al Preolímpico de Santo Domingo del 10 al 12 de enero próximo. En tanto ticas y trinitarias jugarán por el séptimo.

En los partidos de semifinales Estados Unidos logró el éxito frente a Canadá 3-0 (25-17, 25-16, 25-18) y República Dominicana sobre Puerto Rico 3-2 (19-25, 25-14, 26-24, 21-25, 15-8), y se enfrentarán por el título este domingo.

Es la cuarta vez que las estadounidenses y las quisqueyanas batallarán por el título con dominio para las primeras en las anteriores ocasiones (2011, 2013, 2015).

Por la medalla de bronce chocarán puertorriqueñas y canadienses.

Las norteñas ya tienen en sus manos los boletos a los Juegos de Tokio 2020, en tanto el otro pasaje se disputará en el Clasificatorio Final Four de Santo Domingo entre dominicanas, boricuas, canadienses y el tercer equipo que gane ese derecho en este Norceca.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/204744-cuba-vs-mexico-por-el-quinto-en-norceca-de-voleibol>



**Radio Habana Cuba**